
SOEURS DE MISERICORDE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

Le dimanche après-midi, 7 mai, avait lieu dans la chapelle des Soeurs de Miséricorde, rue Dorchester, une cérémonie de vêture et de profession religieuse, présidée par le Révérend Père Dozois, o. m. i., curé de la paroisse Saint-Pierre de Montréal, qui a aussi prononcé l'allocution de circonstance.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Isabel Fleming, dite Soeur Saint-Calixte, de Ponoka, Alberta; Ernestine Beaudoin, dite Soeur Sainte-Ancilla, de Sainte-Brigide d'Iberville.

Ont prononcé leurs vœux temporaires: Soeur Sainte-Emmeline, née Blanche Dubreuil, de Saint-Césaire; Soeur Marie-de-Sacré-Coeur-de-Jésus, née Marie-Florence Gauthier, de Montréal; Soeur Sainte-Priscille, née Marie-Priscille Tellier, de Saint-Esprit; Soeur Sainte-Laure, née Marie-Laure Lanette, de Saint-Constant.

A prononcé ses vœux perpétuels: Soeur Saint-Barnabé, née Marie-Oliva Pageau, de la Pointe-aux-Trembles.

A MESSIEURS LES CURES

Les religieuses *Missionnaires de l'Immaculée-Conception* seraient reconnaissantes à MM. les curés qui voudraient bien leur envoyer les vieux ornements et linges d'autel qui ne leur servent plus. Elles les nettoient et les réparent pour leurs missions de Chine. C'est une manière facile de coopérer à une belle oeuvre.

On est prié d'adresser : 314, *Chemin Sainte-Catherine* (Outremont, Montréal).